

たくましい子



※ 中通小HPからカラー版を閲覧することができます。

令和5年9月4日発行
中通小学校長 川尻 優

先週33日間の夏休みが終わり、子どもたちの元気な姿が学校に戻ってまいりました。記録的な酷暑の夏休みとなりましたが、大きな事故や怪我なく過ごせたことは、子どもたちが決まりよく生活したことから、ご家族のお支えのおかげと感謝申し上げます。

さて、中通小学校では、5・6年生が1年おきに修学旅行と自然教室を実施しております。今年度は修学旅行の年度で、夏休みが明けた8月31日（木）、9月1日（金）は、5・6年生が福島県への修学旅行に行っていました。楽しかった修学旅行の思い出をご紹介します。

1日目



バスの旅が始まりました



会津藩日新館



赤べこ絵付け体験

野口英世記念館



白虎隊の学び舎である会津藩日新館を訪れ、当時の学問や武芸に励む様子を想像することができました。また、赤べこの絵付け体験で、世界に一つだけの赤べこをお土産として持ち帰りました。
野口英世記念館では、ハイテクな技術による展示を楽しみながら、野口英世の生涯について多くを学ぶことができました。

宿泊先となるホテルハワイアンズでは、フラダンス体験、震災講話、レジャープール、圧巻のポリネシアンショーなど盛りだくさんでした。夕食バイキング、朝食バイキングでは、食べたい物を自分たちで選んでたくさんいただきました。



フラダンス体験



震災講話



レジャープール



ポリネシアンショーでは、中通小の子どもたちもステージに！

2日目



バイキング



アクアマリンふくしまで、本当の生態系の再現をコンセプトにした展示内容から自然界の様子について学ぶことができました。

鶴ヶ城では天守閣に登り、当時の様子を想像しました。

最後に白虎隊が自死したという飯盛山を訪れ、若くして命を落とした白虎隊の無念さを想像しました。



アクアマリンふくしま



鶴ヶ城



飯盛山

5年藏部琉和さん：「車いすでできないこともあったけど、友達や先生やてん乗員さんのおかげで楽しい修学旅行ができてよかったです。また福島に行って、修学旅行でできなかったことをしたいです。」

6年下條実央さん：「しん災講話でしん災とハワイアンズの間係を知れました。『前に進めばちゃんと結果はついてくる』と話していたので、学校生活などでも活かしていきたいです。」

9月の予定

- 9月4日(月)～8日(金) みずほあいさつ強調週間
- 6日(水) 5・6年生音楽鑑賞会(アルフォーレ)クラブ
- 9日(土) 家族参観日 学校保健委員会 PTA環境整備作業②
- 11日(月) 家族参観振替休業日
- 13日(水)～19日(火) みずほ健康・家庭学習強調週間
- 14日(木) ソフィアセンター移動図書館
- 18日(月) (祝) 敬老の日
- 20日(水) 児童集会 委員会 子ども司書養成講座 ふれあいフェスタ打合せ会
- 23日(土) (祝) 秋分の日
- 25日(月) スクールカウンセラー来校
- 26日(火) 柏刈親善陸上大会(6年生)
- 27日(水) 柏刈親善陸上大会予備日
- 29日(金) 中学校説明会(瑞穂中・柏崎翔洋)

10月の予定

- 10月6日(金) 前期終業・後期始業式 5限放課
- 9日(月) (祝) スポーツの日
- 10日(火) 後期始業
- 11日(水) クラブ
- 13日(金) 避難訓練(不審者対応)
- 16日(月) スクールカウンセラー来校 児童集会
- 17日(火) 6年生瑞穂中学校校区 小中交流会
- 20日(金) ふれあいフェスタ前日準備
- 21日(土) ふれあいフェスタ
- 23日(月) ふれあいフェスタ振替休業日
- 25日(水) 花壇整備 委員会